

-Presseinformation-

29. September 2017

## 29. September 2017 | Opening des neuen Gänsemarktes

Am 29. September feiert das umgestaltete Quartier Gänsemarkt sein Re-Opening. Aus diesem Anlass setzt Stadtentwicklungssenatorin Dr. Dorothee Stapelfeldt in einer offiziellen Eröffnungszeremonie heute um 12 Uhr den letzten fehlenden Stein symbolisch ein. Ebenfalls bei der Zeremonie anwesend: Bezirksamtsleiter Falco Droßmann, Dirk Bender von der Commerz Real AG als Eigentümervertreter sowie Stefan Wulff vom Aufgabenträger Otto Wulff. Im Anschluss an den offiziellen Teil sind alle Hamburger eingeladen, das neue Quartier mit Leben zu füllen und u.a. die Disco Boys bei freiem Eintritt zu erleben.

Zentraler Schauplatz der eintägigen Veranstaltung ist das Kernstück des Quartiers: der Gänsemarkt. Zum optischen Hingucker und Selfie-Motiv beim Event werden die „Goldstücke“ in Anlehnung an das neue Quartiers-Logo – z.B. ein überdimensionaler goldener Schuh oder eine stilisierte Kaffeetasse.

Große Tischtafeln laden zu Gesprächen und zum lockeren Miteinander schon ab dem Mittagstisch ein, Food Trucks servieren leckeres „Essen auf Rädern“ in loungig-stilvoller Atmosphäre. Das Marriott Hotel aus dem Gänsemarkt-Quartier bezieht ein Restaurant-Zelt und serviert feine Küche. Für die Drinks sorgen das Casse-Croûte und die Sands Bar. Am Abend zum After-Work und später dank der Disco Boys wird der Gänsemarkt zur Friday-Night-Location. Ihr größter Hit „For You“ war mehr als vier Jahre lang ununterbrochen in den deutschen Top 100 vertreten. Zu den Beats der Hamburger DJs findet das Opening um 23h seinen Abschluss.

**Veranstaltungszeiten:** 11-23 Uhr

**Offizielle Zeremonie:** 12 Uhr

**Disco Boys:** 21 Uhr

Fotos der Eröffnungszeremonie stehen ab 13 Uhr unter [www.quartier-gaensemarkt.de](http://www.quartier-gaensemarkt.de) zum Download zu Presse Zwecken zur Verfügung.

## FACT SHEET

### Projekt Quartier Gänsemarkt

Das Projekt für die Neugestaltung des Quartiers Gänsemarkt ist am 1. Juli 2015 mit der Einrichtung des Business Improvement Districts (BID) gestartet, mit dem Ziel einer langfristigen Erhöhung der optischen Attraktivität und Aufenthaltsqualität. Das Konzept für die Maßnahmen entwickelte die Otto Wulff BID Gesellschaft mbH gemeinsam mit dem Lenkungsausschuss bestehend aus Grundeigentümern des Quartiers. Die Baumaßnahmen haben im Juni 2016 begonnen und beinhalten 50.000 neue Pflastersteine im gesamten Quartier, die Erneuerung und Erweiterung des Stadtmobiliars, das Pflanzen neuer Bäume sowie den Versatz des Lessing-Denkmal zurück in die Mitte des Gänsemarkts. Im Anschluss an das Opening folgen weitere Veranstaltungen und gemeinsame Marketing- und Servicemaßnahmen.

### Daten und Fakten – das BID-Projekt Quartier Gänsemarkt

Grundeigentümer: 26, unter anderem die Gebäude der Girardet-Höfe, der Gänsemarkt-Passage, der Stadtbäckerei und des Marriott Hotels  
Aufgabenträger: Otto Wulff BID Gesellschaft mbH  
Architekt: Hahn Hertling von Hantelmann Landschaftsarchitekten, Hamburg  
Beginn der Initiative: 2012  
Einrichtung des BID: Juli 2015  
Laufzeit: 4 Jahre  
Bauzeit: 1 Jahr  
Investitionsvolumen: 4,1 Millionen Euro, davon rund 2,7 Millionen für Baumaßnahmen  
Finanzierung: Ausschließlich von Privaten durch das BID

### Daten und Fakten – die Neugestaltung

Neu zu gestaltende Fläche: ca. 8.000 Quadratmeter öffentlicher Raum  
Anzahl der denkmalgeschützten Gebäude: 12, wie die Girardet-Höfe oder die Finanzbehörde  
Zusätzliche Bäume: 4 (davon 3 auf dem Gänsemarkt)  
Neue Sitzbänke: 3 Bänke à 8 Meter, 1 Bank a 4 Meter und die Sitzeinfassung rund um den Lessing mit 28 laufende Meter  
Anzahl der zu verlegenden Steine: ca. 50.000 Steine